
大津市長

標記の公募型プロポーザルに係る質問書の提出がありましたので、下記のとおり回答します。

番号 質問内容 回答

1
仕様書に記載されている「（４）三者委員会、大津市職員協
働推進本部員会議の運営支援」のそれぞれ想定している
回数をご教授ください。

あくまで想定にはなりますが、三者委員会は２回程度、大津市職員協
働推進本部員会議は１回程度を想定しております。

2

3

4

5

6

7

8

9

10

大津市協働のまちづくり推進計画後期改定計画策定支援業務に係る質問に対する回答書

令和7年5月2日

事業者各位


